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性別 年代 地区 ご意見・ご要望 

男性 60代 畠田 *議会報告会の回数を増やしてほしい。 

女性 30代 本町 *親しみやすい議員ばかりで、議会を身近に感じることが出来た。 

*フリーに話せる形で座談会をしても良いのでは? 

男性 40代 太子 *図書館の開架の在り方について。 

*学校図書館に参考書を入れるのはどうか? 

女性 40代 本町 *いちごルームのお話、とても良かったと思いました。私も 5年

前、フルタイムで働いているとき、実際病児保育を使っていました。働

く女性をサポートする良い取り組みです。是非拡大して欲しいです。 

男性 70代 本町 *希望:高齢者の義母を乗せる為、車いすを使用したいのですが、

お借り出来る処が1箇所のみ(文化福祉会館)で、遠くて不便なの

で他にも何か所か借りることが出来れば助かります。 

女性 60代 畠田 *いちごルーム：以前からこのような支援が必要だと思っていた

ので出来て良かった。若い子育て夫婦に使って頂ける様、もっ

と広報誌etcでお知らせして欲しい。子育て支援課、もっと頑張

って下さい。 
*テーマ決めて座談会の部屋割りをしてもらえたら、希望の部屋

に入って聞くことが出来たのでは?少し残念です。一人の人の不

満、要望が長いので、もう少しスムーズに進行して欲しい。   

男性 70代 本町 *小中一貫教育で学校の行き・帰りの通学路の明確・安全面・整

備について考えて下さい。 

*環境整備について：国道のゴミ捨て、タバコの吸殻の問題。 

女性 60代 不明 *選挙ポスターでしか顔を知らなかった方の生の声を聞く場を設

定して頂いたことは大変良かったです。 
町政トピックスも王伸よりも具体的でよく分かりましたが、一

人当たりの時間が少し短すぎ、議員の方ももう少し時間があれ

ば、ゆっくりと説明できたのではないでしょうか? 
男性 70代 畠田 *畠田駅前ロータリーはどうなるのか? 
女性 60代 久度 *全議員研修報告は、視点が分かりにくかった。 

男性 30代 本町 *キャンプ場にかけるお金があったら、ほかにあったんじゃない 
か? 

男性 70代 畠田 *議会報告会の内容は見出し程度であり、広報誌及び新聞etcの内

容で、薄いのでは‼ 分科会、もう少し時間が必要‼ 
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女性 70代 畠田 *町政トピックスについて：パワーポイントだけでなく資料が欲

しかった。 

*座談会について：一つのテーマについて長すぎると幅広く話し

合いができない一人が何か発表すると、それに対して反対の考

えを言い出しにくい。 

 


